



広報

# 那覇市市民の友

第708号 毎月1回発行  
2010年(平成22年)  
1月

市の人口と世帯	
※( )内はうち外国人	
2009(平成21)年11月末現在	
総人口	317,813 (2,246)
男女	153,378 (1,150) 164,435 (1,096)
世帯数	134,609 (1,420)
住民基本台帳人口の内訳(外国人を除く)	
本庁	95,189
真和志	104,364
首里	58,137
小祿	57,877

発行●那覇市 編集●秘書広報課  
〒900-8585 那覇市上之屋1丁目2番1号  
☎867-0111 ●印刷(株)近代美術



## 2010 迎春

### 駆け抜ける! 一陣の風のように

#### 第25回NAHAMARATHON

国内最大級の規模を誇る市民マラソン「NAHAMARATHON」が、12月6日(日)、初冬の空に鳴り響く「万国津梁之鐘」の音を合図にスタートし、大会史上最多となる3万81人のジョガーが本島南部路42・195キロを疾走しました。

今回のスターターは、最後まで賞金女王争いを展開し、今年の日本女子ゴルフツアーを盛り上げ、名実ともに日本のトッププロとなった諸見里しのぶさんが務め、翁長市長と一緒に大きな歓声に笑顔で応え、ジョガーを送り出しました。

25回目の記念大会となる今大会には、結婚25周年となる銀婚式を迎えたご夫婦13組が台湾から参加。そのうち2組が見事に完走を果たし、大会後に行われた交流会でフルマラソンを完走したことを証明する認定証を贈られ、「50周年の金婚式も、ともに走りたい」と笑顔を見せていました。

レースは、平良長寛選手が、ゲストランナーのシドニー五輪銀メダリストのエリック・ワイナイナ選手と並んでゴールし、2時間25分25秒のタイムで初優勝を飾りました。

また、女子は、茨城県から出場の水谷理沙選手が2時間50分42秒で優勝しました。

今年の大会も、途切れることのない沿道からの温かい声援に励まされ、2万860人のジョガーが見事に完走を果たしました。

#### 主な紙面

- 生ごみ削減にご協力を!
- 新庁舎の基本設計が完成しました
- 那覇市交流連携都市
- 静岡市・金沢市
- 情報PACK



年頭の  
ごあいさつ  
那覇市長 西城雄志

平成22年の新春を迎え、市民のみなさまには心からお慶び申し上げます。昨年、これまでの「跳びだせ!市長室」や「市長リレー出前トーク」に加え、「なは市民大学」の開校や「Do協働!それ行け営業部長」といった取り組みを通じて、協働によるまちづくりの取り組みの推進と市民と市民が互いに支え合うという仕組みづくりに努めてまいりました。

対話を重ねる中で、私は市民のみなさまの市政に対する期待や関心の高まりを肌で感じました。これまで育まれた高い市民意識が、今後、どのような活動や展開を見せるのか、大変楽しみにしております。

### 市民力で築く 日本一の那覇

夢を実現する力が那覇市にはあります。それは、環境や教育、雇用や健康といった課題の解決や高齢者や子どもたちが笑顔で暮らせるまちづくりを進める上でも大きな力となる那覇市民の力です。景気の2番底とか、平成20年秋のリーマンショックに端を発する「100年に一度の経済危機」やデフレなどの暗い話題が多い中、今年はその暗い話題を払拭していきけるような市民の力を発信していきたいと思っております。

今年、那覇市営奥武山野球場(仮称)が竣工を迎えます。

また6月には、沖縄では1975年の大洋-中日戦以来、35年ぶりとなるプロ野球公式戦の開催も決定し

県都・那覇市が、みなさまの高い市民意識とともに、さらに「日本一」という夢の実現に向けさらに前進していくことを祈念して、新年のあいさつといたします。

2010年(平成22年)

元旦